



日本共産党 北区議会議員

のの山けん 区政レポート

https://ken-nonoyama.com/ mail@ken-nonoyama.com

No.741 2025.1.15

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は
お気軽に **090-2156-3510**

政治資金パーティー券収入 都議会自民党も

政治資金 収支報告 不記載横行

この問題は昨年11月、「しんぶん赤旗」日曜版の特報で発覚し、その後、神戸学院大学の上脇博之教授が刑事告発。特捜部が任意で関係者に事情を聞くなどしていました。これまでの捜査では、会派側の不記載額は約

「しんぶん赤旗」の特報で発覚

昨年、総選挙では裏金事件に無反省な自民党に国民の厳しい審判が下りましたが、都議会自民党会派の政治団体「都議会自民党」も政治資金パーティー収入の一部を収支報告書に記載していなかったことが発覚、東京地検特捜部は政治資金規制法違反（虚偽記載）の疑いで、近く会計担当職員を立件する方針です。

都議会自民党の「不記載」疑惑を報じる「しんぶん赤旗」日曜版（2024年12月22日付）



北区・やまだ区長が疑惑に言及 パーティーに参加 “不記載なし”

メディアは“不記載”疑惑について、やまだ加奈子区長が12月19日に、都議だった時に政治資金パーティーに参加していたことを認めた上で、「ノルマを目指してパーティー券を販売したが、新人だったのでそれを超えず、不記載も生じていない」などと記者団に語ったと報じました。

3000万円に上り、都議側では複数の議員が100万円を超えるとのことです。（のの山けん）

北区少年少女 サッカー大会 熱戦終わる

熱戦が繰り広げられていた北区少年少女サッカー大会は12日、味の素フィールド西が丘で決勝戦を行い終了しました。試合後は表彰式となり健闘を称えあいました。選手のみなさん、来年も優勝めざして頑張りましょう。（のの山けん）



少年少女サッカー大会決勝戦の様子

1年2か月ぶり 幹事会開催へ

これまでの赤羽駅東口地区 まちづくり全体協議会の動き

■ 2023年5月19・20日

まちづくり懇談会を開催。2日間でのべ49人が参加

■ 2023年6月～7月

幹事会で「まちづくり提案」(案)の取りまとめ

■ 2023年9月4日

協議会総会において「まちづくり提案」(案)が反対多数で不承認に

■ 2023年11月

総会振り返りの幹事会。以後、協議会活動は1年以上にわたり休止状態に

赤羽駅東口地区まちづくり全体協議会はこのほど、1月31日午後2時より2025年度第1回幹事会を開くことを明らかにしました。

同協議会はもともと、昨年7月から開始された赤羽駅周辺地区まちづくり基本計画策定検討会に「まちづくり提案」を行う予定でした。ところが昨年9月の総会では、赤羽小学校の移転を容認するかのよ

うな文言が含まれていた幹事会の「まちづくり提案」(案)に対し反対意見が相次ぎ、「提案」(案)は不承認となりました。

その後、一昨年11月から協議会の活動が休止状態に陥り、今回の幹事会は実に1年2か月ぶりの開催となります。私はこれまで区議会で、協議会の早期活動再開を繰り返し求めてきました。(のの山けん)

商店街壊さないで

特定整備路線全都連絡会が大山商店街を現地調査

特定整備路線全都連絡会は11日、道路予定地の板橋区ハッピーロード大山商店街で現地調査に取り組みました。特定整備路線は、都が「防災」を口実に区部28か所で計画しているもの。都は建設局に「機動取得推進課」を設置し、用地取得を強権的に進めようとしています。各地で「商店街や住宅街が分断される」などと住民の反対運動が広がっています。

大山では、幅20～23メートルの特定整備路線「補助26号線」と、連動して高層ビルを建設する再開発で、ハッピーロード大山商店街のアーケードが一部撤去されています。参加者は「補助26号線を考える会」の人たちや日本共産党の区議らの案内で、「住民の声を聞かない立ち退き強制に反対」などと書かれたのぼりが立ち並ぶ商店や住宅、「再開発反対」と大書された看板が掲げられたスーパーなどを見て回りました。(「しんぶん赤旗」1月12日付より引用)



アーケードを分断するタワーマンション



「再開発反対」の旗を掲げるスーパー